



JAIME GUZMÁN:

Un Nombre que Dejó Huella



Hoy 1 de abril se cumple un aniversario más de la muerte de uno de los hombres brillantes que ha conocido la política nacional, me refiero a Jaime Guzmán Errazuriz.

Tener que hablar de este brillante, resulta para mí todo un desafío ya que gran parte de lo que hoy me ocupa, se relaciona con sus enseñanzas y acciones, servir a la gente.

Sería imposible relatar en estas cortas líneas, obras y aportes al medio nacional y local que permanecerán en nuestras memorias y seguirán influyendo en nuestras vidas, ansiosas de emprender el camino del servicio público.

Aún recuerdo a aquel señor de lentes gruesos de terciopelo y corbata paseándose por las ferias y poblaciones de Melipilla junto a sus entonces pupilos Juan Antonio Coloma, actual Diputado por nuestro distrito y Gonzalo Uriarte, quien en ese entonces quería de secretario de Jaime y hoy se perfila como sucesor del por todos querido Juan Antonio Coloma. Así como ellos son muchísimos los profesionales altamente capacitados que Jaime se preocupó de formar muy cercanos a él en los círculos universitarios, enseñándoles los principios y valores del servicio público. Siguiendo con lo anterior, es fácil darse cuenta de la vigencia de sus ideas en la sociedad



actual. Así se sigue una cadena de educación en la escuela del servicio público de la cual me siento parte.

Seguir los pasos de Jaime sin duda no es nada fácil. Su carisma y trabajo lo llevó a pertenecer al estrecho círculo de personas que dejan profundas huellas en la vida y que el tiempo no borra. Nadie fue capaz de arrancar sus valores y convicciones que con valentía absoluta los llevó a su sepultura.

Si bien es cierto que por la época que le tocó vivir puede parecer un tanto polémico hablar de su figura, hoy ya se comienza a vislumbrar justicia en torno a su visión en los asuntos de

derechos humanos. Ya han sido muchos los opositores al gobierno militar que en Jaime vieron una ayuda para soslayar la difícil situación del momento. Fueron sus incondicionales valores cristianos que lo hicieron mirar con desagrado todo tipo de excesos.

La historia se encargará de ensalzar a Jaime hasta el sitio que sin duda merece en la memoria de nuestro país. Por mientras, lo que nos queda es seguir imitándolo hasta el punto de demostrar que Jaime Guzmán aún vive.

Jaime Guzmán: Un nombre que dejó huella [artículo] Javier Ramírez G.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ramírez G., Javier

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jaime Guzmán: Un nombre que dejó huella [artículo] Javier Ramírez G.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)